

AM 16. MÄRZ 2014 DIE SOZIALE UND LEBENSWERTE ZUKUNFT WÄHLEN!



MEHR MUT. FÜR ANSBACH.

Hermann Enders (57)

Krautfahrer
Listenplatz 4

 **OFFENE
LINKE**
Ansbach

AM 16. MÄRZ 2014 DIE SOZIALE UND LEBENSWERTE ZUKUNFT WÄHLEN!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

ich bin leidenschaftlicher Ansbacher und für unsere Stadt in vielen Bereichen ehrenamtlich aktiv: Als Gründungsmitglied der Offenen Linken und der BI „Etz langt´s!“ arbeite ich dort im Vorstand. Ich bin Liedermacher, Protestsänger, Friedensradfahrer, Friedensaktivist und überhaupt: von ganzem Herzen Pazifist. Ich engagiere mich in der Deutschen Friedensgesellschaft und im Ansbacher Friedensbündnis.

Soziale und ökologische Ziele setze ich für Ansbach um als Mitglied bei Greenpeace, dem Bund Naturschutz und der Arbeiterwohlfahrt. Ehrenamtlich habe ich bereits lange für das Ansbacher Sonntagscafé und die Wärmestube gearbeitet. Für diese soziale Engagements erhielt ich 2013 den Raimund-Martin-Preis. Ich habe den Ansbacher Tauschring mit inzwischen über 100 Mitgliedern initiiert.

Nazis dürfen in Ansbach keinen Platz haben. Daher bin ich in der Lokalen Allianz gegen Rechts und im Antifaschistischen Koordinierungskreis aktiv. Darüber hinaus bin ich ehrenamtlicher Betreuer beim Amtsgericht Ansbach und am Bezirksklinikum.

Als ehem. Verkehrspolizist sind mir neben einem sozialen und zivilen Ansbach insbesondere verkehrspolitische Ziele wichtig. Ich setze mich ein für:

- Ausweitung der Tempo-30-Zonen in Wohngebieten
- den Vorrang von Kreisverkehren anstelle von Ampelkreuzungen
- Verbesserungen für Radfahrer
- die stärkere kommunale Unterstützung für Demenzkranke
- aktive Sozialpolitik für Ansbach
- Ansbach frei vom US-Militär
- ein Ansbacher Bürgerhaus als Begegnungsstätte in der Innenstadt

Am Wahltag biete ich für ältere Mitbürgerinnen und Mitbürger sowie für Menschen mit Handicap einen besonderen Service an: Gerne fahre ich Sie von Ihrer Wohnung zum Wahllokal und wieder retour. Kontaktieren Sie mich einfach unter 0981/13226 oder 0157/37467770

Wählen Sie am 16.03. das soziale Herz Ansbachs: Die Offene Linke und unseren OB-Kandidaten Boris-André Meyer - damit es in unserer Stadt gerecht zugeht!

Ihr
Hermann Enders



www.offene-linke-ansbach.de
www.mehr-mut-für-ansbach.de
www.facebook.com/OffeneLinkeAnsbach